

第17次杭州市青少年友好訪日団が来校しました！！

令和5年7月6日

岐阜市の友好姉妹都市である中国・杭州市から、15名の訪日団の方々が5年ぶりに来岐され、本校グローバルコースの2年生16名、3年生10名の生徒たちと交流を図りました。

本校にて歓迎式典、文化交流の一環として剣道部と相撲部の見学、クイズ大会などを行いました。本校3年生の生徒が、日頃の中国語の授業の成果を発揮し、司会進行や通訳、代表挨拶などを堂々として行ってくれました。部活動見学では、初めて見る相撲に歓声が上がったり、剣道の小手などに挑戦してもらいました。

慣れない雰囲気緊張した面持ちから始まった交流でしたが、時間が経つにつれ、生徒間の距離は縮まり、最後にはたくさんの笑顔があふれていました。また、中国語でのコミュニケーションを思うように図ることができなかった生徒にとっては、さらに中国語学習に力を入れていく動機となったようです。

この交流をきっかけとして、岐阜市と杭州市の深い絆をさらに深められるよう、友好関係を受け継いでいきます。



(校長先生の挨拶を通訳する3年生の生徒)



(訪日団から記念品贈呈)



(日中友好クイズ大会)



(司会進行をする3年生の生徒)



(剣道部にて体験)



(相撲部の見学)



(全員で記念撮影)